Wintermärit, 25. November 2023

'Es schneielet, es beielet, es geit e chüehle Wind…' das traf am Samstag, 25. November 2023 genau zu. Die wunderschöne Winterlandschaft konnte uns alle in die bevorstehende Adventszeit einstimmen und lud ein an unserem Wintermärit in der Pfrundscheune zu verweilen. Trotz den schwierigen Strassenverhältnissen durften wir recht viele Besucherinnen und Besucher begrüssen.

Es hatte etwas für alle...!

Am kleinen, sehr abwechslungsreichen 'Märit' im Untergeschoss der Pfrundscheune wurden an zehn Ständen Produkte, die mit viel Freude und Herzblut hergestellt wurden, wunderschön präsentiert und zum Verkauf angeboten.

Dank vielen helfenden Händen konnten wir auch in der Kaffeestube einmal mehr ein reichhaltiges Buffet präsentieren. Alle hatten die Möglichkeit sich nach Lust und Laune bei uns mit einer Suppe mit Wurst, belegten Brötli, Kuchen, Torten oder anderem Gebäck zu verpflegen.

Für die kleinen Gäste hiess es um 14.00 Uhr 'Trari, Trara der Chasperli isch wieder da'! Das Kasperlitheater Gwundernäsli mit dem Stück 'Kasperli u dr'Pirateschatz' fand (wegen Terminkollision) zum ersten Mal in der Aula statt. Im Nachhinein müssen wir sagen zum Glück, denn ca. 70 Kinder mit Eltern, Grosseltern, Gotte oder Götti ... fanden den Weg in die Aula und liessen sich vom Kasperli verzaubern.

Kerzenziehen für Kinder und Erwachsene in der Kirche Sigriswil (während 4 Tagen), Kirche Merligen (während 3 Tagen) und am Lake Christmas in Gunten (während 2 Tagen). Dies war ein gemeinsames Pilotprojekt der Kirchgemeinde und dem Frauenverein nach dem Motto 'man möchte die Kirchen wieder etwas mehr beleben'. Dieses Angebot war sehr beliebt und wurde rege besucht. An jedem zweiten Abend wurde der Anlass mit einer Adventsgeschichte abgerundet. Sehr feierlich und besinnlich konnten Ueli und Eveline Häsler in Sigriswil und Barbara Oberli in Merligen die Kinder und Erwachsenen mit ihren Geschichten in ihren Bann ziehen. In der Kirche war es mucksmäuschenstill und man konnte viele leuchtende Augen beobachten. Vielen Dank!

Herzlichen Dank an alle Märitbesucherinnen und Märitbesucher sowie an alle Helferinnen und Helfer für ihren Einsatz. Alle haben ohne viele Worte einfach angepackt. Es war toll! Der nächste Wintermärit kommt bestimmt...!!?

U. Tschanz